



令和5年6月30日 鈴鹿市立稲生幼稚園



No.3

あかるく たのしい いのうようちえん



## サツマイモの苗さしをしました

今年も、稲生農地水環境を守る会の皆様にお世話になり、予定していた6月2日（金）が雨だったため、5日（月）にサツマイモの苗さしをしました。この日のために準備していただいた畑の畝に 園児が一人7本ずつ苗をさして水やりをしました。秋の収穫が待ち遠しいですね。



## 夏野菜の実を順番に収穫しています



5月に、JA 果菜彩で購入した野菜の苗を育てています。一人一鉢の野菜と畑で育てているトマト、ナス、ピーマン、オクラ、キュウリに実がなり始めました。自分のプランターの野菜は実ったものから持ち帰り、畑で育てている野菜は、順番に収穫して持ち帰っています。

育てるのが難しいと教えてもらったキュウリは1本枯れてしまいましたが、2本は実ができて収穫することができました。毎朝、野菜に水やりをしながら大切に育てているので、大きくなったものから収穫するのが楽しいようです。「サラダにして食べた」「マーボー茄子にしてもらった」「タコライスに入れて食べた」と言う子もいて、おいしく食べてもらっているようです。

## 友達と協力して遊ぶことを楽しんでいます



晴れた日には、鬼ごっこをしたり、砂場で泥んこ遊びをしたり、草花をすりつぶして色水遊びをしたり、室内では、積み木で家やお店屋さんなどを作ったり、廃材を利用して動物を作りその人形の家を空き箱で作ったりして遊んでいます。遊びの場面は違っても、遊びに必要なものを考えて手作りしたり、友達と協力したり、工夫したりして遊ぶことを楽しんでいます。



## 保育参観でいつもの園での様子を保護者の方に見てもらいました



6月28日(水)に、保育参観を行いました。いつものように歌を歌ったり、ゲームをしたりするところを保護者の方に見てもらいました。朝から「今日はおうちの人がある」とそわそわしていた子ども達でしたが、おうちの人に歌を歌う姿や、遊戯室で「リンゴ取りゲーム

(すり抜け鬼)」をする姿を見てもらえたことがとても嬉しく、励みになったようです。

